
Frau Kling teilt mit, dass eine Mitfinanzierungszusage gegenüber dem Land für eine Mac h-

barkeitsstudie zur Reaktivierung der Bahnstrecke Neumünster – Ascheberg über 

25.000 Euro abgegeben wurde. 

 

 

Frau Teichert informiert darüber, dass der Beschluss des Stadtteilbeirates Einfeld zur Stra-

ßenbenennung im Gebiet des Bebauungsplanes Nr. 206 B „Kreuzkamp/Stubbenkammer“ in 

der Sitzung am 08.02.2024 erneut formalrechtlich nicht ordnungsgemäß gefasst wurde,  da 

eine schriftliche Abstimmung in Form eines Umlaufbeschlusses nicht zulässig ist. Eine erneu-

te Befassung des Stadtteilbeirates Einfeld ist auf den Weg gebracht. 

 

 

Herr Feldmann-Jäger bittet im Hinblick auf die anstehende 125-Jahr-Feier um Mitteilung, 

warum die Festwiese in der Gartenstadt eingezäunt werden soll. 

 

 

Weiterhin wünscht er Erläuterungen zur Genehmigung einer geplanten Bebauung eines 

ehemaligen Gärtnereigeländes in Wittorf mit 4 Doppelhaushälften. 


	Zu

